

Samstag, 08. April 2017



Bei herrlichem Wetter durfte ich heute unsere Teilnehmer/innen am späteren Nachmittag beim Haupteingang vor dem „Brüggli“ in Romanshorn begrüßen. Wir begaben uns anschliessend in den Seminarraum in den 4. Stock. Alles war für unsere Gruppe bestens vorbereitet.



Marina Zwittlinger ist seit vielen Jahren eine Weltenbummlerin und erzählt gerne von ihren abenteuerlichen Reisen. Sie bereicherte den heutigen Anlass während 1.5 Stunden mit einem eindrücklichen Vortrag und fantastischen Bildershow. Die Expedition mit der MS Bremen von Südargentinien in die Antarktis startete sie am 25. Januar 2016 in Ushuaia.



Gigantisch wie sie die vielen Pelzrobben, Seeelefanten Küstenseeschwalben, Riesensturmvögel, Wale, Pinguine, Eisberge etc. auf der knapp drei wöchigen Reise über die Falkland-Inseln und Südgeorgien bis an den Rand des mystischen Kontinents hautnah erleben durfte.



Es gab auf der langen Schiffsreise tausende wunderbare Fotomotive und sie hatten viel Wetterglück, somit waren die gewaltigen Eisberge und auf der Antarktischen Halbinsel ein einmaliges Naturschauspiel. Natürlich gab es auch spektakuläre Bilder mit Schneeverwehungen und rauer See, sie gehören einfach auf einer solchen Reise dazu. Nach dem Bildervortrag begaben wir uns ins Restaurant Usblick.

In der gediegenen Atmosphäre liessen wir uns anschliessend mit einem feinen zwei Gang Menü verwöhnen. Es gab uns Gelegenheit unsere Gedanken auszutauschen und den interessanten Nachmittag gemütlich ausklingen zu lassen.

Zufrieden machten wir uns um 20.00 Uhr auf den Heimweg.

Für die Teilnahme an diesem tollen Anlass danke ich euch nochmals herzlich, vor allem Marina, die uns mit dem spannenden Vortrag viel Freude bereitete.

Hildegard

